



El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, y su homólogo iraní, Seyed Ebrahim Raisi. Foto: Tomada de Al Mayadeen.

El mandatario venezolano, Nicolás Maduro, y su homólogo iraní, Seyed Ebrahim Raisi, sostuvieron un encuentro para repasar acuerdos de cooperación estratégica firmados en 2022.

Los acuerdos, diseñados para ejecutarse en un periodo de 20 años, incluyen pactos en materia energética, petroquímica y petrolera, ciencia y tecnología, turismo, agroalimentaria, de conexión aérea, defensa y cultura, entre otros asuntos.

Las delegaciones discutieron sobre las medidas de entendimiento en el Salón del Consejo de Ministros del Palacio de Miraflores, en Caracas.

Los ministerios para el desarrollo de las Comunicaciones y la Tecnología de la Información de ambas naciones también establecieron acuerdos.

Asimismo, los ministerios de agricultura y tierra de Venezuela e Irán rubricaron memorandos de entendimiento para la exportación de carne

congelada, así como el requisito sanitario para la exportación y comercialización del producto.

La estatal Corporación Venezolana de Navegación y la empresa iraní afín fortalecieron los vínculos en el transporte marítimo bilateral, y la cooperación portuaria y marítima entre el Ministerio del Poder Popular para el Transporte y la Organización de Puertos Marítimos de Irán.

Durante el encuentro, uno de los puntos fue el Centro de Innovación Irán-Venezuela, institución fruto del trabajo entre el Ministerio del Poder Popular para Ciencia y Tecnología de la nación sudamericana y el Centro Internacional de Instalaciones Científicas y Tecnológicas iraní.

Además, fue firmado un plan de intercambio cultural entre los ministerios de ambos países, para este quinquenio, y un programa entre la Biblioteca Nacional de Venezuela y los Archivos Nacionales de Irán para compartir materiales, fotos, microfilms y otros recursos.

Otro punto abordado fue la cooperación técnica en minería.

La Fundación Gran Mariscal de Ayacucho (FundAyacucho) y Asuntos Estudiantiles del Ministerio de Ciencia y Tecnología iraní acordaron extender las becas universitarias, hasta llegar a 50 capacidades al final de 2024.

Los ministerios de salud trataron la producción farmacéutica y de equipos médicos, mientras las superintendencias de actividades aseguradoras establecieron puntos de interés común.

En la cooperación petroquímica, ampliaron oportunidades de exploración y proyectos conjuntos.

Maduro y Raisi subrayaron la disposición de mostrar solidaridad y acompañamiento a sus respectivos pueblos, y repudiar las medidas coercitivas impuestas por Estados Unidos a ambas naciones.

Al finalizar la reunión, los mandatarios ofrecieron una conferencia de prensa.

[#EnVivo](#) 🗣️ | Declaraciones conjuntas de Irán y Venezuela a los medios de comunicación. <https://t.co/UtA36GUXRc>

Venezuela e Irán fortalecen cooperación en varios sectores

Last Updated: Wednesday, 14 June 2023 09:45

Hits: 161

– Nicolás Maduro (@NicolasMaduro) [June 12, 2023](#)

(Con información de [Al Mayadeen](#))